

Des entités internationales relèvent les avancées du Venezuela en matière de santé



Caracas, 28 avril, (RHC).- L'Organisation Panaméricaine de la Santé et le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, UNICEF ont mis en relief les avancées de la santé vénézuélienne.

Ces opinions ont été émises dans le cadre de la participation du Venezuela à la campagne de vaccination des Amériques qui prendra fin le 30 mai et qui a été présentée à Caracas.

Cette campagne qui couvre tout le continent est dirigée aux enfants de moins de 6 ans.

Kiyomi Kawaguchi, représentant de l'UNICEF, a précisé que le Venezuela, avec 180 autres pays se sont engagés à combattre les maladies par la prévention et l'immunisation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21800-des-entites-internacionales-relevant-les-avancees-du-venezuela-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba